

Se suman nuevos colegios al "paro de brazos caídos"

## Profesores intensifican movilización ante ausencia de autoridades en mesa de trabajo

El paro docente en la región continúa en escalada ante la falta de respuestas de las autoridades del Servicio Local de Educación Pública (Slep) y la secretaria regional ministerial de Educación. Así lo señaló el presidente del Sindicato de Trabajadores de la Educación, Julián Mancilla, quien lamentó que ni el director ejecutivo del Slep, Mario García, ni el seremi de Educación, Valentín Aguilera, asistieran a la mesa de trabajo programada.

"No pudimos avanzar mucho porque las autoridades máximas de

los servicios no se presentaron. Lamentamos profundamente que no se sienten a dialogar, considerando la preocupación que existe entre los docentes por la situación de los establecimientos", afirmó Mancilla.

En la reunión de la mañana, los dirigentes pudieron avanzar en el trabajo junto a la diputada Morales y su asesor, Pablo Cifuentes, así como con representantes del sindicato de Natales y apoderados. Sin embargo, la falta de interlocución con las autoridades dificultó la concreción de acuerdos.

Según Mancilla, la paralización se ha fortalecido y el número de docentes movilizados ha crecido. En este contexto, anunció que la Escuela Padre Hurtado, que hasta ahora había seguido funcionando, se sumará al paro a partir del lunes.

Sobre la movilización, la presidenta comunal del Colegio de Profesores, María José Rodríguez, informó que ayer "se sumó el Liceo Sara Braun, por lo tanto, contamos con un 92% de los establecimientos de Punta Arenas plegados a la paralización de brazos caídos. Durante la tarde

se sostuvieron reuniones entre las directivas comunales, el directorio regional y también los sindicatos para poder coordinar acciones y aunar fuerzas. Para el día de mañana (hoy), los profesores movilizados estamos convocados a una marcha partiendo desde la Plaza de los Derechos Humanos a las 13 horas".

Por su parte, la presidenta regional del Colegio de Profesores, Alicia Aguilante, destacó que "hoy (ayer) día la adhesión fue mucho mayor. Porvenir aún estaba un poco más bajo, pero mañana sí o sí se adhiere".